

Herr
Peter Hausherr
Gemeindepräsident
Zentrum Dorfmat
6343 Rotkreuz

Campus Zug-Rotkreuz
Suurstoffi 1, CH-6343 Rotkreuz
T +41 41 757 68 11
www.hslu.ch

Direktion
Prof. Dr. René Hüsler
Direktor Departement Informatik

T direkt +41 41 757 68 00
rene.huesler@hslu.ch

Rotkreuz, 9. Juni 2020
Seite 1/2

Kanti Ennetsee

Sehr geehrter Herr Hausherr, Lieber Peter

Sie haben mir das Projekt «Kanti Ennetsee» umfassend vorgestellt und wir haben über mögliche Synergien bei der Nutzung gesprochen.

Das Raumprogramm und die räumliche Nähe der «Kanti Ennetsee» bieten interessante Ansatzpunkte, welche uns sowohl im schulischen als auch ausserschulischen Angebot zusätzliche Möglichkeiten bieten würden. Die positive Entwicklung der Studierendenzahlen sowie der Ausbau unserer Angebote führen einerseits dazu, dass wir an bestimmten Tagen weitere Bedürfnisse bei Unterrichts-, Gruppen- und Prüfungsräumen haben und andererseits, dass das Bedürfnis für einen Ausbau unseres Sport- und Freizeitangebots kontinuierlich steigt. Gerne gebe ich ein paar konkrete Beispiele ohne Anspruch auf Vollständigkeit.

- Die Weiterbildungen finden mehrheitlich an den Wochenenden statt und mit der Nutzung von Unterrichtsräumen an der «Kanti Ennetsee» könnte unser gut nachgefragtes Angebot weiter ausgebaut werden.
- Die Prüfungsphase benötigt grössere Räumlichkeiten, welche bei der «Kanti Ennetsee» zugemietet werden könnten.
- Veranstaltungen und Anlässe könnten gegenseitig in den Räumlichkeiten durchgeführt werden. Unser Audi Max, Audi Midi und Forum bieten eine ausgezeichnete Infrastruktur und in den Ferien könnte die Kanti zusätzlich genutzt werden.
- Der Ausbau unseres Sport- und Freizeitangebotes ist nur mit entsprechenden Räumlichkeiten möglich, die heute nicht verfügbar sind. Die Nachfrage übersteigt bereits heute das Angebot.
- Die Kanti könnte unsere Laboratorien, Werkstätten, Makespaces und Computer-Räume mitbenutzen.

Aus den genannten Gründen sind wir sehr daran interessiert, dass der Bereich Bahnhof Rotkreuz als neuer Kantonsschul-Standort gewählt wird. Wir könnten uns vorstellen, dass durch die Berücksichtigung unserer Bedürfnisse z.B. im Sportbereich ein fixes Mietverhältnis entstehen könnte.

Wir unterstützen das Dossier resp. die Kandidatur von Risch mit dem Projekt «Kanti Ennetsee» und werden uns weiterhin aktiv daran beteiligen.

Rotkreuz, 9. Juni 2020
Seite 2 / 2
Kanti Ennetsee

Freundliche Grüsse



Prof. Dr. René Hüsler
Direktor, Hochschule Luzern - Informatik